



Référence Prix MZIAX0564 466 400 €

Aix-en-Provence Appartement à vendre (13100)



La résidence Campagne Giraud est un lieu privilégié pour tous ceux qui recherchent un cadre de vie calme et serein, tout en étant proche des commodités du centre-ville. La rénovation de la bastide ancienne et l'architecture semi-contemporaine de la résidence ont été pensées pour s'intégrer parfaitement dans l'environnement naturel de ce quartier résidentiel. Les appartements familiaux de Campagne Giraud offrent des surfaces intérieures et extérieures spacieuses ainsi que des garages en sous-sol. La résidence est entièrement close et sécurisée, avec des parkings extérieurs pour vos invités et ...

The Campagne Giraud residence is a privileged place for all those looking for a calm and serene living environment, while being close to the amenities of the city center. The renovation of the old bastide and the semi-contemporary architecture of the residence were designed to integrate perfectly into the natural environment of this residential area. The family apartments in Campagne Giraud offer spacious interior and exterior areas as well as basement garages. The residence is completely enclosed and secure, with outdoor parking for your guests and a gym for residents. The green spaces, made ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PR

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





